

BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA

- Año 124
- Julio 1973
- Número 7

I PRELADO

Puntos de reflexión para el «Día Nacional de Caridad»

El Día Nacional de Caridad nos ofrece la oportunidad de seguir insistiendo en lo que fue lema de Cáritas para la Jornada del Amor Fraternal, celebrada el Jueves Santo: "Trabajemos juntos por un hombre nuevo".

El lema de nuestra actual campaña viene a completar el trabajo iniciado en la Cuaresma y coronado en la Pascua, con la Resurrección del Señor.

Es necesario lograr la realización de un mundo más fraterno, más evangélicamente hermanado y feliz. Esta realización supone un compromiso con la realidad; la caridad conduce a una justicia cada vez más exigente porque cuando se está animado por la Caridad de Cristo, se siente uno vinculado a los demás, experimentando como propias las necesidades, los sufrimientos, y las alegrías extrañas y la conducta personal en cualquier sitio es firme, alegre, humanitaria, e incluso cuidadosa del interés ajeno, porque "la caridad es paciente, es benigna, no es envidiosa, no es jactanciosa, no se hincha; no es descortés, no es interesada; no se irrita, no piensa mal; no se alegra de la injusticia; se complace en la verdad; todo lo excusa, todo lo cree, todo lo espera, todo lo tolera" (1 Cor. 13, 4-7).